

# Tultitlán, preparado para atender desabasto de agua

**Tultitlán, Méx.**—“No hemos sido notificados de la suspensión del servicio de agua potable en Tultitlán ni por la Comisión de Agua del Estado de México (CAEM) ni por la Comisión Nacional de Agua (Conagua)”, informó Rosalío García Ramírez, director del Organismo de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento (APAST).

“Nos hemos enterado por otros medios de comunicación de la restricción de agua en algunos municipios, entre ellos Tultitlán. Primero sabíamos que la suspensión sería de tres días, y ahora que será de tres, entre los meses de enero a mayo”, comentó el funcionario.

García Ramírez mencionó que de los 70 litros por segundo que recibe Tultitlán del Cutzamala, aproximadamente 320 mil personas se verían afectadas por este desabasto de agua potable. Sin embargo, aunque no hemos sido notificados, esta-

mos preparados para ayudar a los ciudadanos a enfrentar la escasez de este vital líquido, con aproximadamente 20 pipas para abastecer a las zonas más afectadas.

“Estamos eficientando los trabajos en las calles, como la reparación de fugas, un problema que aqueja especialmente a los fraccionamientos, por la mala infraestructura, pero es un trabajo que debemos atender eficientemente para evitar que se tire más líquido sin ser aprovechado por las familias tultitlenses”, expresó. Además, comentó el funcionario, “de que estamos reprogramando nuestra campaña de concientización de ahorro y cuidado del agua para atender a un mayor número de escuelas, y para que las familias estén conscientes de la importancia de cuidar el agua, porque de no ser así, poco a poco vamos a ir prescindiendo de este vital líquido”.

